



Felicita Santiago Creel Miranda a la Presidenta de la SCJN, Norma Piña, por ser la primera mujer en llegar a ese cargo



Boletín No. 3494

Felicita Santiago Creel Miranda a la Presidenta de la SCJN, Norma Piña, por ser la primera mujer en llegar a ese cargo

- La detención de Ovidio Guzmán demuestra que cuando se quiere, se puede
- Se solidariza con el pueblo sinaloense y expresa su reconocimiento a las fuerzas federales por la aprehensión

El presidente de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, Santiago Creel Miranda, afirmó que la detención de Ovidio Guzmán demuestra que “cuando se quiere, se puede”, al tiempo de felicitar a la Presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Ministra Norma Lucía Piña Hernández, por ser la primera mujer en llegar a ese cargo.

En la primera conferencia de prensa de 2023, Creel Miranda expresó su solidaridad al pueblo sinaloense por los daños causados durante la aprehensión del hijo de Joaquín “El Chapo” Guzmán.

Hizo un reconocimiento al Ejército Mexicano y a las Fuerzas Armadas porque se trata de un tema de Estado en el que “no podemos titubear, creo que debemos de actuar todos los actores políticos en unidad, independientemente de colores partidistas”.



“¿Qué demuestra esto?, se preguntó, que, si se quiere, si hay voluntad política, se puede. Entonces, que ya no se tarden más en poner el orden no solamente con esta aprehensión, sino que sigan, que continúen, hay estados que están totalmente desamparados”, dijo.

Creel Miranda afirmó que estas acciones no solamente deben ser por cuestiones políticas, sino en función de los intereses del país, en función de los intereses de la gente, en función de los intereses del pueblo, que quiere vivir en paz con sus familias.

El diputado presidente pidió al Gobierno Federal expandir de manera inmediata este tipo de operaciones en todo el territorio nacional para lograr su pacificación.

Señaló que, si hay voluntad política por parte del presidente, se puede enfrentar perfectamente al crimen organizado, porque se tiene la fuerza, el poder de fuego, los elementos capacitados y los equipos que se requieren.

Al referirse a la elección de la titular de la SCJN, el diputado Creel Miranda dijo que desde el Poder Legislativo de la Nación acatan su nombramiento por ser la representante de otro poder y expresó su convencimiento que la presidencia de la Ministra, Norma Piña, le dará la suficiente autonomía e independencia.

Finalmente, dijo que es un error considerar que las ministras o ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación votan a favor o en contra de alguien, por el contrario, ellos simplemente aplican la ley.